

2023-2436
2024-02-22

This label has been updated according to the re-evaluation decisions of Pyrethrins RVD2023-06. While users are encouraged to follow this updated label immediately, the previously approved label is valid until 03-02-2025 in accordance with the phase out period set out in the re-evaluation decisions of Pyrethrins RVD2023-06. This previously approved label will be provided upon request by emailing hc.pmra.info-arla.sc@canada.ca. In your email please include the product name and Registration number of the label you are requesting.

2023-2436
2024-02-22

Doktor Doom Supercharged Jet Foam Wasp & Hornet Killer

Pressurized contact & residual insecticide

For outdoor use to control wasps, hornets and yellow jackets in their nests.

DOMESTIC

ACTIVE INGREDIENTS:

Pyrethrins ... 0.050%
N-Octyl Bicycloheptene Dicarboximide ... 0.250%
Permethrin ... 0.200%

REG. NO. 32070 P.C.P. ACT

NET CONTENTS: 100-600 g



READ THE LABEL BEFORE USING

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

753146 AB Ltd. O/A Ultrasol Industries
10755-69 Ave NW
Edmonton, AB
T6H 2C9
780-432-6535

2023-2436

2024-02-22

DIRECTIONS FOR USE

SHAKE CAN WELL BEFORE USING. Can be used with or without the extension tube.

Note: If inserting the extension tube, point the actuator button away from the face.

FOR OUTDOOR USE TO CONTROL WASPS, HORNETS & YELLOW JACKETS IN THEIR NESTS.

The best time to spray the product to nests is in late evening or early morning, during cooler temperatures, and when most insects are at rest inside the nest. Observe for little activity around the nest opening. DO NOT stand directly under the nest. Treated insects may fall out of the nest and die. Spray only if there is little to no wind or breeze. From a distance of 2 to 2.5 metres (6-8 feet), with any light wind or breeze coming from behind, point actuator button with or without the extension tube in the direction of the insect nest. Depress nozzle, and continue spraying until the opening of the nest is completely covered with the insecticide foam. Because the insects will now be unable to leave the nest, insert the extension tube into the nest opening and fill the nest space (or void where nest is located) with the insecticide foam. Wait at least 48 hours or until no signs of activity before removing the nest. DO NOT exceed 32 g per m² (16 seconds per m²). Treatment must only be repeated after 7 days if pest problem persists or reoccurs.

USE LIMITATIONS

For outdoor use only.

DO NOT apply to any body of water.

DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of equipment or disposal of wastes. Avoid application of this product when winds are gusty.

DO NOT apply when people, pets or livestock are present.

DO NOT allow people, pets or livestock to enter treated areas until sprays have dried.

DO NOT allow spray to drip or allow drift onto non-target surfaces.

DO NOT apply in areas where plants are grown for food or feed (e.g., vegetables, fruit, herbs).

Avoid spraying vegetation and non-target structural surfaces. Hose off any plants or non-target structural surfaces that are contacted with foam with water.

DO NOT apply to people, pets, livestock or sources of electricity.

DO NOT contaminate food/feed. DO NOT apply to surfaces that may come into contact with food/feed. Cover or remove all food/feed. Cover all food/feed processing surfaces, equipment and utensils or thoroughly wash following treatment.

DO NOT use as a space spray or broadcast application.

VINYL AND ALUMINUM SIDING: The application of this product to vinyl and aluminum siding (particularly lightly coloured, aged, weathered or otherwise damaged) may result in staining, bleaching or discoloration. Factors such as extreme heat and direct sunlight can promote damage. Before applying to vinyl or aluminum siding, treat a small area and evaluate 30 minutes later to allow any potential staining to occur. Regardless of the test results, do not apply to vinyl or aluminum siding while exposed to direct sunlight or during the heat of the day

PRECAUTIONS:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. May cause eye or skin irritation. Harmful if swallowed, inhaled or absorbed through skin. Provide adequate ventilation of area being treated.

Avoid contact with skin, eyes and clothing. DO NOT inhale spray mist. Wash thoroughly with soap and warm water after using. Cover ornamental fish ponds before spraying. DO NOT

2023-2436
2024-02-22

contaminate animal feeding areas. Contents under pressure. DO NOT place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. DO NOT store or use above 50°C as container may burst. Avoid freezing. DO NOT puncture or incinerate container. DO NOT apply this product around equipment due to possibility of shock hazard.

ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS:

This product is intended for use on yellow jackets, hornets and wasps only. Toxic to aquatic organisms. Toxic to bees. Avoid application around blooming plants. If applications must be made during the blooming period, restrict applications to evening when most bees are not foraging. Toxic to beneficial arthropods (which may include predatory and parasitic insects, spiders, and mites). Minimize exposure to non-target areas.

FIRST AID:

If swallowed: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. DO NOT induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. DO NOT give any liquid to the person. DO NOT give anything by mouth to an unconscious person.

If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.

Take the container label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION

Treat symptomatically. This product contains petroleum distillates. Vomiting may cause aspiration pneumonia.

STORAGE

Store this product away from food or feed.

DISPOSAL

When container is empty, press button to release all pressure. Do NOT re-use the empty containers. DO NOT throw into fire. Wrap in newspaper and then discard in household garbage. Unused or partially used products should be disposed at provincially or municipally designated hazardous waste disposal sites.

NOTICE TO USER

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

2023-2436
2024-02-22

OPTIONAL MARKETING STATEMENTS

Jet stream

Non staining

Water based

Blankets Wasp and Hornet Nests

Spray nests safely from 2-2.5 m (6-8 feet)

2023-2436
2024-02-22

L'étiquette préalablement approuvée est valide jusqu'au 03-02-2025, conformément à la période d'abandon graduel établie dans la décision de réévaluation concernant les pyréthrinés RVD2023-06. Il est possible d'obtenir cette étiquette préalablement approuvée sur demande en envoyant un courriel à hc.pmra.info-arla.sc@canada.ca. Veuillez indiquer dans votre courriel le nom et le numéro d'homologation du produit dont vous demandez l'étiquette.

2023-2436
2024-02-22

Doktor Doom mousse insecticide en aérosol tue les guêpes et frelons

Aérosol de contact et résiduel contre les insectes

Pour usage extérieur pour supprimer les guêpes, les frelons et les guêpes jaunes dans leurs nids.

DOMESTIQUE

PRINCIPES ACTIFS:

Pyréthrine ... 0,050 %
N-Octyl Bicycloheptène Dicarboximide ... 0,250 %
Perméthrine ... 0,200 %

No. D'HOMOL. 32070 L.P.A.

CONTENU NET : 100 – 600 g



RISQUE D'EXPLOSION

ATTENTION RISQUE D'EXPLOSION

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

753146 AB Ltd. O/A Ultrasol industries
10755-69 Ave NW
Edmonton, AB T6H 2C9
780-432-6535

2023-2436

2024-02-22

MODE D'EMPLOI

BIEN AGITER AVANT L'EMPLOI. Peut être utilisé avec ou sans le tube d'extension.

Note : Lors de l'insertion du tube d'extension, il faut diriger le bouton du diffuseur en direction opposée du visage.

POUR USAGE L'EXTÉRIEUR POUR SUPPRIMER LES GUÊPES, LES FRELONS ET LES GUÊPES JAUNES DANS LEURS NIDS

Il est conseillé de d'appliquer le produit tard le soir ou tôt le matin, lorsque les températures sont plus fraîches et que la plupart des insectes sont au repos à l'intérieur du nid. Observer autour de l'ouverture du nid pour vérifier que les insectes sont peu actifs. NE PAS se tenir directement sous le nid. Les insectes traités peuvent tomber du nid et mourir. Pulvériser uniquement lorsque la brise ou le vent sont faibles ou absents. Se tenir à une distance de 2 à 2,5 mètres (6 à 8 pieds), en se plaçant dos à toute brise ou à tout vent léger, et diriger le bouton du diffuseur, avec ou sans le tube d'extension, en direction du nid d'insectes. Appuyer sur la buse et la maintenir enfoncée jusqu'à ce que le nid soit entièrement recouvert de mousse insecticide. Comme les insectes seront alors incapables de quitter le nid, insérer le tube d'extension dans l'ouverture du nid et remplir le nid (ou la cavité où se trouve le nid) de mousse insecticide. Attendre au moins 48 heures ou jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de signe d'activité avant de retirer le nid. NE PAS dépasser 32g par m² (16 secondes par m²). Le traitement peut être répété après 7 jours seulement si l'infestation persiste ou réapparaît.

LIMITATIONS D'UTILISATION

Pour utilisation à l'extérieur seulement.

NE PAS appliquer sur un plan d'eau.

NE PAS contaminer les sources d'eau d'irrigation et d'eau potable ni les habitats aquatiques pendant le nettoyage du matériel ou l'élimination des déchets.

Éviter d'appliquer ce produit quand le vent souffle en rafales.

NE PAS appliquer ce produit si des personnes, des animaux de compagnie ou des animaux d'élevage sont présents.

NE PAS permettre aux personnes ni aux animaux de compagnie ou d'élevage de pénétrer dans les sites traités avant que le produit pulvérisé n'ait séché.

NE PAS laisser le brouillard de pulvérisation s'égoutter ni dériver vers des surfaces non ciblées.

NE PAS appliquer dans des zones de culture d'aliments destinés à la consommation humaine ou animale (p. ex. légumes, fruits, fines herbes). Éviter de pulvériser sur les végétaux et sur les surfaces des structures non ciblées. Nettoyer au jet d'eau toute plante ou surface de structure non ciblée qui entre en contact avec la mousse.

NE PAS appliquer sur des personnes, des animaux de compagnie, des animaux d'élevage ou des sources d'électricité.

NE PAS contaminer les aliments destinés à la consommation humaine ou animale. NE PAS appliquer sur des surfaces susceptibles d'entrer en contact avec des aliments destinés à la consommation humaine ou animale. Recouvrir tous les aliments exposés qui sont destinés à la consommation humaine ou animale, ou les sortir de la zone à traiter. Recouvrir les surfaces, l'équipement et les accessoires servant à la transformation des aliments destinés à la consommation humaine ou animale, ou les laver à fond après le traitement.

NE PAS appliquer sous forme de pulvérisation d'ambiance ni dans le cadre d'un traitement généralisé.

2023-2436

2024-02-22

BARDAGES EN VINYLE ET EN ALUMINIUM : L'application du produit sur du bardage en vinyle et en aluminium (surtout si celui-ci est clair, vieux, patiné ou abîmé) risque de le tacher, de le blanchir ou de le décolorer. Des facteurs comme l'ensoleillement direct et la chaleur extrême peuvent favoriser les dommages. Avant d'appliquer le produit sur du bardage en vinyle ou en aluminium, traiter une petite surface et vérifier s'il y a des taches 30 minutes plus tard. Quels que soient les résultats de l'essai, ne pas appliquer ce produit sur du bardage de vinyle ou d'aluminium quand celui-ci est en plein soleil ni pendant la chaleur du jour.

MISES EN GARDE

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Peut causer une irritation des yeux ou de la peau. Nocif en cas d'ingestion, d'inhalation ou d'absorption par la peau. Bien aérer les lieux lors de l'application. Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements. **NE PAS** inhaler le brouillard. Se laver soigneusement à l'eau chaude et au savon après chaque utilisation. Couvrir les aquariums ou les étangs artificiels avant l'application. **NE PAS** contaminer les endroits où l'on nourrit les animaux. Contenu sous pression. **NE PAS** placer dans l'eau chaude ou près des radiateurs ou autres sources de chaleur. **NE PAS** conserver ou utiliser à des températures dépassant 50 °C car le contenant peut exploser. Craint le gel. **NE PAS** perforer ni incinérer le contenant. **NE PAS** appliquer ce produit près de l'équipement en raison du risque de choc.

MISES EN GARDE ENVIRONNEMENTALES

Ce produit ne peut être utilisé que pour les guêpes jaunes, les frelons et les guêpes. Toxique pour les organismes aquatiques. Toxique pour les abeilles. Éviter d'appliquer près de plantes en fleurs. Si le produit doit être appliqué pendant la période de floraison, ne l'appliquer que le soir, lorsque la plupart des abeilles ne sont pas en train de butiner. Toxique pour les arthropodes utiles (qui peuvent comprendre des insectes prédateurs et parasitoïdes, des araignées et des acariens). Réduire l'exposition des zones non ciblées.

PREMIERS SOINS

En cas d'ingestion: Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. **NE PAS** faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. **NE DONNER** aucun liquide à la personne empoisonnée. **NE RIEN** administrer par la bouche à une personne inconsciente.

En cas de contact avec les yeux: Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas de contact avec la peau ou les vêtements: Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas d'inhalation: Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence la bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

2023-2436
2024-02-22

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES

Traiter selon les symptômes. Ce produit contient des distillats de pétrole. Le vomissement peut causer une pneumonie par aspiration.

ENTREPOSAGE

NE PAS entreposer ce produit avec des aliments destinés à la consommation humaine ou animale.

ÉLIMINATION

Lorsque le contenant est vide, appuyer sur le bouton vaporisateur pour éliminer toute pression. Ne pas réutiliser les contenants vides. NE PAS jeter au feu. Envelopper dans du papier journal et jeter dans les ordures ménagères. Les produits inutilisés ou utilisés en partie doivent être apportés à une décharge de déchets dangereux provinciale ou municipale.

AVIS À L'UTILISATEUR

Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*.

DÉCLARATIONS FACULTATIVES

Gicleur

Ne tache pas

À base d'eau

Bien agiter

Couvrez les nids des guêpes et des frelons

Vaporiser les nids sans danger de 2 à 2,5 mètres (6 à 8 pi)